La voix de l'Opposition de gauche

Après la ratification du TSCG. Réactions du NPA, LO et POI.

12 octobre2012

Réaction du NPA et de LO suite à l'adoption du TSCG : aucune. Normal ces "partis" sont endessous de tout.

Par contre les médias aux ordres des maîtres du monde ne s'y trompent pas.

Qu'ont-ils à craindre d'un parti comme le NPA dont les dirigeants semblent avoir été choisis en fonction de leur faculté à être manipulés et d'être suffisamment ignorants pour s'en réjouir.

- P. Poutou à Ça vous regarde LCP le 01/10/2012
- O. Besancenot à PolitiqueS-LCP le 04/10/2012
- O. Besancenot à la Matinale de France Musique le 08/10/2012
- Philippe Poutou au mondial de l'automobile sur BFM le 09/10/2012
- O. Besancenot sur Public Senat / Radio Classique le 09/10/2012

Le POI manipule la réalité, il s'aligne sur Hollande

Il n'a fourni aucune analyse ou explication sur la manière dont Hollande a pu revendiquer une majorité dite de gauche après la ratification du TSCG par l'Assemblée nationale. Le POI soutien le régime comme il peut, discrètement disons.

- "282 députés des partis de gauche ont voté pour, 8 de plus que la majorité absolue." (Sur son portail national le mercredi 10 octobre 2012 - La majorité des députés vote le Traité européen!)

Donc la majorité aurait été de 274 voix, or l'Assemblée nationale compte 577 députés, ce qui fait que la majorité est de 289 voix. Pour qu'elle diminue mécaniquement, il faut recourir à un tour de passe-passe qui consiste à faire en sorte que suffisamment de députés s'abstiennent ou ne pas participent au vote, puisque ne sont pris en compte que les voix dites exprimées pour ou contre. Pour abaisser la majorité à 274 voix, il a suffit que 21 députés du PS et ses satellites ainsi que de l'UMP et ses satellites, et que 9 ne participent pas au vote.

Ainsi, l'UMP et le PS et leurs satellites respectifs n'ont pas seulement réalisé un consensus sur le TSCG mais sur la manière de le faire adopter, pour que finalement les uns et les autres puissent clamer haut et fort que les principes de la démocratie ont été respectés...

Vous pouvez lire et relire le n°212 d'*Informations ouvrières*, vous n'y trouverez pas cette analyse qui constitue un démenti de l'affirmation de Hollande comme quoi les voix des partis dits de gauche auraient suffit pour obtenir la majorité sur le TSCG.

Vous avez le droit d'en déduire que la déclaration du POI s'aligne sur celle de Hollande puisque c'est la réalité. Attendez, ce n'est pas fini.

Et le POI de déclarer "Voilà le résultat de la soumission du gouvernement et de sa majorité à l'Union européenne !", non ou pas seulement, au capital, à l'oligarchie financière qui entend se soumettre tous les Etats de l'UE afin de les déposséder du pouvoir politique au profit d'une dictature mondiale dont elle serait les maîtres absolus.

Là encore le POI tient à épargner le gouvernement, le PS en ne précisant pas que c'est envers le capital qu'il est totalement soumis et qu'il vient d'en apporter une nouvelle fois la preuve.

Pourquoi mégoter sur ce point direz-vous peut-être?

Se contenter de dire que le PS est soumis à l'UE lors d'un vote sur une question précise d'une telle importance sert en réalité à camoufler autant sa véritable nature que ses réelles intentions. Cela laisse supposer qu'il ne serait pas forcément totalement soumis à l'UE et que dans certaines circonstances il pourrait s'y opposer, ce qui évidemment serait trompeur, cela s'est d'ailleurs déjà produit à propos de certaines directives pour ensuite faire marche arrière en emballant sa reculade dans un discours démagogique. De plus, cela interdit ou empêche les travailleurs et les militants d'acquérir la conviction ou la claire compréhension que c'est en réalité un parti du capital, réactionnaire, de brouiller l'idée qu'ils peuvent se faire de ce parti, d'entretenir l'illusion qu'il serait un parti ouvrier ou qu'il pourrait le redevenir en admettant qu'il le fut un jour, ce que nous contestons.

Vous aurez remarqué que jamais les dirigeants du POI, du PT ou de l'OCI avant lui ne se sont vraiment attardés sur la nature profondément réactionnaire du PS, ils ont toujours entretenu le doute sur sa possible évolution future, idem avec le PCF.

Ils n'ont toujours rien compris ou ils sont complètement corrompus ou les deux à la fois. Et les voilà à réclamer l'abolition du TSCG dont les masses se contrefoutent royalement! Pourquoi ne pas demander l'abolition de lois adoptées sous le Second empire et toujours en vigueur!

Ce sont les institutions de la Ve République que le POI prétend combattre qui viennent d'adopter le TSCG et la "*règle d'or*". Question : A quel moment le POI l'aurait-il mis en lumière pour que les travailleurs et les militants en comprennent la nature réactionnaire ? Aucun.

Incurie politique ou soutien délibéré au régime en place ?

En conclusion, la barbarie a de beaux jours devant elle avec de tels partis, mille fois hélas! Hier nous disions qu'à la Fed ils pouvaient sabrer le champagne, ils peuvent même reprendre une coupe, en toute tranquillité!

Bon, on ne va pas perdre son temps avec ces gens-là.